



くすのき

令和7年度 広沢小学校
学校だより 第8号
令和7年11月17日



校内音楽会

校長 浮田 佳昭

先日「校内音楽会」を実施しました。本校の教育活動の中で「校内運動会」に並ぶビッグイベント「校内音楽会」です。この日のために子供たちだけでなく教職員にも否応なしに力が入ります。今年は、インフルエンザの流行が早まり、本校でも閉鎖をする学級がありました。学年で発表するので全学級がそろわないことには練習になりません。3連休もありましたが、子供たちの努力と我慢の甲斐があって、当日には、欠席者は随分少なくなりました。全員が出席ということはないませんでしたが、今までの練習の成果が出て本当によかったです。



音楽会の会場は、環境の整った市立高校の講堂です。いよいよ2年生の発表で幕を開けました。「パプリカ」は全員が一つにまとまり、「少年少女冒険隊」の齊唱です。踊りながら歌うことは大変だったと思いますが、その大変さを感じさせない元気な声、そして、高い音に声が変わり、心地よい歌声となって響き渡ります。最後の決めポーズ、とても素敵でした。次の1年生は、「大きなかぶ」の音楽物語。上手に吹けるようになった鍵盤ハーモニカの演奏もよかったです、最後にかぶが抜けたときの子供たちの弾んだ声は、気持ちのこもった歌声です。第1部最後の4年生は、運動会での「ソーラン節」を運動場からそのまま講堂にもってきたような元気のよさ。でも、リズムに乗って歌う歌声は、地声ではなく、明らかに声の質が違う感じることができ、高い音もよく響いていました。第2部最初の3年生は、初めて学習したリコーダーを上手に演奏しました。一つ一つの音がしっかり出せて授業で学んだことを発表できました。元気なだけではなく、高音も張りのある歌声でした。5年生の合奏は、一人一人が自分のパートに責任をもって演奏し、それが一つにまとまったときの迫力は、子供たちのパワーを感じるものでした。一つのことに向かっていく、やればできる力を見ることができました。最後は、6年生です。合奏では、指揮に合わせ、打楽器のリズムを聴き分け、一糸乱れることなく仕上げたところはさすがです。合唱については、5年生も6年生も練習の成果と今までの積み重ねを感じさせる素晴らしい歌声を披露していました。その歌声に感動を味わったのは自分だけではないと思います。鳥肌が立ち、感動の涙は、自然に出てしまうのだと。

さて、このように、子供たちの素敵な合奏や歌声を聴いていただけたのは、子供たちの努力はもちろんですが、それまでの指導に当たった教職員、当日ボランティアとして交通指導や会場整理、楽器の運搬をお手伝いしていただいた保護者の皆様のおかげです。多くの皆様に支えられて当日を迎えたことに感謝の気持ちでいっぱいです。この気持ちは、子供たちにも感じてほしいことです。何かをするときに、同じことをするなら、気持ちよく、気持ちを込めてやったほうがいいに決まっています。改めて、同じ方向に向かう前向きな気持ちをもつことの大しさを学んだ音楽会でした。本当にありがとうございました。

【12月の教育活動】

【12月】

- 2日（火）読み聞かせ
スクールガードリーダー活動日
- 8日（月）委員会（6年生）
- 9日（火）風っ子記録会
- 11日（木）1年生4時間授業
図書館ボランティア
スクールガードリーダー活動日
- 12日（金）風っ子記録会 予備日
教育相談日
- 15日（月）全学年 5時間授業 大掃除
- 16日（火）3年生2クラスラグビー講座
ロトの会（読み聞かせ）
- 17日（水）3年生2クラスラグビー講座
2学期給食終了
- 18日（木）特4日課
- 19日（金）特4日課 2学期終業式
- 20日（土）冬休み（～1月5日）
- 23日（火）学校閉庁日（～26日）



【1月の主な予定】

- 6日（火）特4日課 3学期始業式
- 7日（水）特4日課 6年生身体測定
PTA 役員会
- 8日（木）特4日課 5年生身体測定
- 9日（金）3学期給食開始 4年生身体測定
- 12日（月）成人の日
- 13日（火）防災週間（～16日）
3年生身体測定
スクールガードリーダー活動日
- 14日（水）3年生6時間授業開始（水曜日）
2年生身体測定
- 15日（木）1年生身体測定
4年生・6年生起震車体験
- 16日（金）はばたき学級身体測定
- 19日（月）給食記念週間（～23日）
委員会（6年生）
- 20日（火）読み聞かせ
- 22日（木）1年生4時間授業
図書館ボランティア
スクールガードリーダー活動日
- 23日（金）代表委員会（昼休み）
教育相談日

【お願い】

登校時刻について

日の出の時刻が遅くなっています。広沢小学校では、子供たちの安全面を考え、午前7時30分～7時50分の間で登校することになっています。しかし、午前7時に登校する子供たちを見掛けます。保護者の方のお仕事の関係もあるかもしれません、子供たちの安全を第一に考え、登校時刻をお子さんと話し合っていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

上下校について

以前にもお伝えさせていただきましたが、広沢小学校は、基本、徒歩で登校することになっています。事情により公共交通機関を利用する場合、あるいは送迎が必要な場合は、担任まで御連絡ください。

なお、事情があり、送迎される場合は、正門・北門・東門前、学校南側道路、細い路地、マンション等の駐車場へは、駐停車しないようにお願いいたします。近隣の皆様への御迷惑になるばかりでなく、細い路地に車を駐停車することは、事故にもつながりかねません。子供たちの安全のためにも御理解と御協力のほど、よろしくお願いいたします。